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Abstract (en)
The valve is for the emission of fluids which are under pressure, partic. liquids, pastes, creams, gels, or similar, with a valve body (16) fixable in a
fluid-tight manner on the edge (14) of an opening (15) in a cover (11) for a container aperture (10). An issue tubelet is provided (18) and is movable
out of a closure position against the effect of a screw pressure spring (17). Between the edge of the cover opening and the valve body, tightly
enclosing the issue tubelet, is a rubber ring seal (19), which in the closed position of the issue tubelet or valve closes in a fluid-tight manner a first
access (21) to an extraction channel (20) formed in the issue tubelet.

Abstract (de)
Ventil für die Abgabe von unter Druck stehenden Fluiden, mit einem fluiddicht am Rand (14) einer in einem Deckel (11) für eine Behälteröffnung (10)
ausgebildeten Deckelöffnung (15) befestigbaren Ventilkörper (16), einem im Ventilkörper (16) axial verschieblich, aus einer Schließstellung heraus
bewegbaren Abgaberöhrchen (18), und einer zwischen dem Rand (14) der Deckelöffnung (15) und dem Ventilkörper (16) das Abgaberöhrchen
(18) eng umschließend angeordneten Ringdichtung (19). Diese Ringdichtung schließt in Schließstellung des Abgaberöhrchens (18) einen ersten
Zugang (21) zu einem im Abgaberöhrchen (18) ausgebildeten Austragskanal (20) fluiddicht ab. Das Abgaberöhrchen (18) weist einen weiteren bzw.
zweiten Zugang (23) zum Austragskanal (20) auf, dem ein gesondertes, ebenfalls mit der Ringdichtung (19) zusammenwirkendes Schließelement
(25) zugeordnet ist. In einer ersten Öffnungsstellung des Abgaberöhrchens (18) ist nur der zweite Zugang (23) offen, während in einer zweiten
Öffnungsstellung beide Zugänge (21, 23) zum Austragskanal (20) des Abgaberöhrchens (18) offen sind. <IMAGE>
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